

Anfrage Einwohnerfragestunde öffentlich am 22.03.2021

Entwässerung DHL Zentrum in Bad Rotenfels

Ein Bürger merkt an, dass das DHL Zentrum in Bad Rotenfels mindestens einen Meter höher als die Straße liege. An der Vorderseite zur Straße sei kein Sickerschacht, so dass das Regenwasser auf die Franz-Grötz-Straße fließe. Dies könne im Winter zu Glatteis führen.

Bürgermeister Pfeiffer entgegnet, dass ein Großteil der Entwässerung in Retentionsgräben und in einen unterirdischen Retentionstank eingeleitet würden. Danach würde das Wasser an die Kanalisation weitergeleitet.

Oberbürgermeister Florus sichert zu, dass der Hinweis kontrolliert würde.

Stellungnahme Fachamt:

Amt: **Tiefbau und Betrieb, Tiefbauabteilung**

Datum: **29.03.2021**

Stellungnahme:

Sehr geehrter Bürger,

die Höhe des neu gebauten DHL-Zentrums entspricht der Planung. Auch wird das Oberflächenwasser der höher gelegenen Fläche ordnungsgemäß abgeleitet. Dies wurde vor Ort bereits kontrolliert.

Einzig im Zufahrtbereich der Franz-Grötz-Straße fehlt die Entwässerungsrinne. Der Eigentümer und dessen Planer wurden in der letzten Woche darüber informiert. Diesbezüglich wird es noch einen gemeinsamen Vororttermin geben.